

El Instituto Internacional San Telmo.

El Instituto Internacional San Telmo es la escuela de negocios de la Fundación San Telmo, institución independiente sin ánimo de lucro cuyo objetivo es el desarrollo económico y empresarial del Sur de España. Fue fundada en Sevilla en el año 1982 como Centro Internacional de Perfeccionamiento para la Alta Dirección de Empresas e Instituciones públicas y privadas contando para ello con el apoyo académico de IESE Bussines School. En la actualidad, el Instituto imparte sus Programas en sus dos sedes permanentes de Málaga y Sevilla, no obstante, desde su inicio tiene una marcada vocación internacional, orientada especialmente hacia los países iberoamericanos y del norte de África. En la actualidad, ya desarrolla algunas actividades en Tánger así como en otros lugares del Sur de España a los que se desplaza ocasionalmente.

Contenido

- Actividad
- Acreditaciones
- Programas
- Líneas de investigación
- Cursos y seminarios
- Claustro
- Antiguos Alumnos
- Enlaces

Actividad

El objetivo principal del Instituto Internacional San Telmo es el perfeccionamiento y formación de hombres y mujeres de empresa, mediante el desarrollo de las capacidades directivas de los participantes en sus programas. El Instituto se concibe con la idea de llegar a cubrir todos los segmentos de la formación en el campo empresarial, es decir, desde el perfeccionamiento de personas con amplia experiencia que ya se encuentran en puestos de Alta Dirección, hasta la formación de jóvenes con experiencia, muchos de los cuales ocuparán puestos importantes en el futuro. Otro de los objetivos importantes de esta institución es el desarrollo a nivel nacional e internacional de la especialidad Agroalimentaria, para convertirse en un referente del Sector, mediante la investigación y la formación de los empresarios y directivos de la Cadena Agroalimentaria.

Acreditaciones

En julio de 1990, el Instituto se convirtió en miembro de pleno derecho de la European Foundation for Management Development (EFMD), Institución en la que están representadas las principales Escuelas de Negocios de Europa; en octubre de 1992 ingresó en el Consejo Latinoamericano de Escuelas de Administración de Empresas (CLADEA). Además, desde Abril de 2000, forma parte de la Asociación Española de Escuelas de Dirección de Empresas (AEEDE).

Programas de larga duración

- E-MBA (Executive MBA)
- PIDE (Programa Intensivo de Dirección de Empresas)

- AD-1 (Alta Dirección de Empresas)
- ADEL (Alta Dirección de Empresas Líderes)
- ADECA (Alta Dirección de Empresas de la Cadena Agroalimentaria)
- DEA (Dirección de Empresas Agroalimentarias)

Líneas de investigación específica

- Agroalimentaria
- Cátedra de Empresa Familiar
- Centro de Sistemas de Información para los Negocios (CSIN)
- Instituciones Sociales.
- Centro de Investigación y Formación para la Alta Dirección de Empresas Inmobiliarias (CIFADI)
- Cátedra “Sánchez-Ramade” de Iniciativa+Innovación

Cursos de corta duración y Seminarios

- Fundamentos de la Empresa Familiar
- ADIS (Alta Dirección de Instituciones Sociales)
- CEDYEM (Curso Especializado en Dirección y Empresas)
- SEMSA: Seminario Especializado en Empresas de la Cadena Agroalimentaria
- LYDES: Liderazgo y Desarrollo
- Formación In Company

Claustro

El Instituto Internacional San Telmo cuenta con un claustro de profesores propio, cuyas actividades principales son la docencia, la investigación y el asesoramiento a empresas e instituciones. Este claustro se ve complementado por la incorporación de profesores visitantes de varias Escuelas de Negocios, con una especial colaboración del IESE de Barcelona y de otros centros como IPADE de México, IAE de Argentina, o MIT y Harvard Business School de Estados Unidos.

Antiguos Alumnos

La Agrupación de Miembros del Instituto Internacional San Telmo ha sido creada para promover y encauzar la formación de sus más de 6.000 miembros. A través de sus actividades, la Agrupación de Miembros busca satisfacer las necesidades que los Antiguos Alumnos manifiestan:

- Formación continua de temas fundamentales y de actualidad
- Puntos de Encuentro para fomentar las relaciones entre los Antiguos Alumnos con ocasión de conferencias de alto nivel
- Publicaciones e información continua sobre asuntos de relevancia, académicos y de interés general
- Servicios de apoyo para el desarrollo profesional de las carreras profesionales de nuestros empresarios y directivos

Enlaces: www.santelmo.org

La Fundación San Telmo:

La Fundación San Telmo es una institución independiente sin ánimo de lucro, cuyo fin es el desarrollo económico y empresarial del Sur de España y de algunos sectores y colectivos a nivel internacional, a través de la formación y perfeccionamiento directivo de los empresarios, directivos y políticos. Su creación se debió al impulso, el entusiasmo y la colaboración desinteresada de un grupo de empresarios e instituciones que hoy componen el Patronato de la Fundación.

S. M. el Rey D. Juan Carlos I de España aceptó la Presidencia de Honor de la Fundación en atención a los fines de ésta. En 1991 presidió la I Asamblea de Miembros e inauguró las nuevas instalaciones de la Fundación. En 2006 la Fundación contó nuevamente con la asistencia de SS.MM. los Reyes de España, inaugurando la IV Asamblea General de Antiguos Alumnos.

La Fundación San Telmo se constituyó mediante escritura pública el 28 de julio de 1982. Fue inscrita en el Registro de Fundaciones Culturales de la Junta de Andalucía con el nº 34, con fecha 27 de junio de 1983. Está reconocida de interés público por Orden de la Consejería de Educación y Ciencia de la Junta de Andalucía, de fecha 27 de junio de 1999.

Patronato

Presidente de Honor
S.M. D. Juan Carlos I, Rey de España

Presidente
D. Eustasio Cobreros Vime

Vicepresidente Primero
D. Jaime de Parias Merry

Vicepresidente Segundo
D. Nicolás Álvarez Domínguez

Patronos
D. Carlos Beca Iglesias
D. José Bohórquez Mora-Figueroa
D. José Camacho Oríve
D. Angel Camacho Perea

D. Juan Cano Ruano
D. Rafael Domínguez de Gor
D^a. Rocío Medina Muñoz
D. Ramón Mora-Figueroa Domecq
D. Enrique Moreno de la Cova
D. Juan Luis Ocaña Cruz
D. Juan Antonio Palacios Raufast
D. Manuel Robles Ortega
D. Fernando Rodríguez Villalobos
D. José Ruiz de Castroviejo
D. Eugenio Viassa Monteiro

Secretario
D. Francisco Ballester Almadana

Gerente
D. Antonio García de Castro

Contenido

- Historia
- El Instituto Internacional San Telmo
- Creara
- Enlaces

Historia

- 1982, la Fundación creó un Centro Internacional de Formación y Perfeccionamiento para la Alta Dirección de las Empresas e Instituciones Públicas y Privadas, el Instituto Internacional San Telmo, que ha contado con el apoyo académico de muchas Instituciones Internacionales, en especial del Instituto de Estudios Superiores de la Empresa (IESE).
- 1990, el Instituto se convirtió en miembro de pleno derecho de la European Foundation for Management Development (EFMD), Institución en la que están representadas las principales Escuelas de Negocios de Europa y la Excm. Diputación de Sevilla le cedió el edificio de la Antigua Casa Cuna de Sevilla a la Fundación San Telmo para que constituyese su sede.
- 1992 ingresa en el Consejo Latinoamericano de Escuelas de Administración de Empresas (CLADEA).
- 1999. la Fundación San Telmo pone en marcha CREA, Centro de Innovación y Creación de Empresas, de la mano de Massachusetts Institute of Technology (MIT).
- 2000, entra a formar parte de la Asociación Española de Escuelas de Dirección de Empresas (AEEDE).
- 2002, La Villa de Teatinos fue cedida a la Fundación San Telmo por el Excmo. Ayuntamiento de Málaga para que constituyese su sede en esta ciudad.

El Instituto Internacional San Telmo

En septiembre de 1982, la Fundación San Telmo creó un Centro Internacional de Perfeccionamiento para la Alta Dirección de Empresas e Instituciones públicas y privadas, el Instituto Internacional San Telmo, contando para ello con el apoyo académico de IESE Business School.

Conscientes de los retos que las empresas e instituciones públicas y privadas deben afrontar en los próximos años, la Escuela de Negocios de la Fundación San Telmo, comenzó a desarrollar actividades formativas, algunas de ellas únicas en Europa, que ayudasen a las personas de la Alta Dirección a tomar decisiones cada vez más justas y acertadas, y a gobernar con eficacia y respeto hacia quienes colaboran con ellos.

El Instituto Internacional San Telmo siempre ha mantenido un contacto estrecho y profundo con la realidad empresarial a través de la investigación, la consultoría y la docencia. Por ello, su formación está orientada a las necesidades de los profesionales en ejercicio.

Desde 1982, año en que se realizó el primer programa de Alta Dirección, más de seis mil empresarios y altos directivos de empresas e instituciones privadas y públicas han realizado un programa de formación o perfeccionamiento en San Telmo.

En la actualidad, el Instituto imparte sus Programas en sus dos sedes permanentes de Málaga y Sevilla, así como en otros lugares del Sur de España a los que se desplaza ocasionalmente. En este sentido, se han realizado, o se realizan en la actualidad, actividades de larga duración en Castilla-La Mancha, Madrid, Almería, Canarias, Huelva o Extremadura.

Su oferta de Programas de larga duración se resume:

- E-MBA (Executive MBA)
- PIDE (Programa Intensivo de Dirección de Empresas)
- AD-1 (Alta Dirección de Empresas)
- ADEL (Alta Dirección de Empresas Líderes)
- ADECA (Alta Dirección de Empresas de la Cadena Agroalimentaria)
- DEA (Dirección de Empresas Agroalimentarias)

Creara

Creara es una institución que tiene como misión contribuir a la generación de riqueza fomentando la creación de empresas a través de su “Programa de Lanzamiento y Desarrollo de empresas 50K” y acercar a los universitarios andaluces al mundo de la empresa a través de su Proyecto LYDES.

Fundada en 1998, Creara promueve la creación y lanzamiento de empresas tecnológicas con alto potencial de crecimiento.

Desde 1999, Creara ha promovido la creación de:

- 190 empresas innovadoras y con potencial de crecimiento .
- 31 millones de euros de inversión privada.
- 400 puestos de trabajo directos.

Siendo reconocida por expertos de Europa y USA como motor de creación de empresas tecnológicas en España.

La misión de Creara es: "Inspirar, Crear, y Potenciar las empresas del futuro"

Enlaces

- www.santelmo.org
- www.creara.org